

Las estadísticas que tiene la Maternidad Sotomayor en cuanto a la atención de adolescentes embarazadas va en crecimiento. En el primer semestre del presente año (Enero a Junio del 2010), se han atendido 5.251 partos normales y 7.321 partos por cesárea.

Para el efecto en la Maternidad Sotomayor viene funcionando un Consultorio destinado, exclusivamente, para atender a las adolescentes, el que está dirigido por la Dra. Mariana Murillo Paredes, quien desarrolla una amplia actividad con las “pequeñas” pacientes organizando charlas sobre el embarazo, alimentación, riesgos, infecciones de transmisión sexual, entre otras. Este consultorio también atiende los embarazos de alto riesgo que en gran porcentaje se dan en las menores de edad.

La Dra. Murillo recordó que el día Internacional de Prevención del Embarazo en la Adolescencia, se lo celebra en nuestro país desde el 26 de Septiembre del 2005, luego de la firma del Acuerdo Nacional de Prevención del Embarazo en Adolescentes y fue declarado ese mismo día como su día Nacional.

La Maternidad Sotomayor desarrollará un acto con la participación de adolescentes embarazadas que son pacientes del Consultorio 8. Darán charlas sobre Derechos sexuales y reproductivos, Experiencia de vida, Infecciones de Transmisión Sexual, Nutrición en el embarazo.

Han sido invitados 11 colegios para que sus alumnas reciban estas charlas y, además, para que participen del concurso con temas como la Virginidad y Cómo prevenir el embarazo en adolescentes.

Una niña de 13 años que está embarazada, también ha decidido participar de este evento emitiendo un mensaje.

**La programación se iniciará** con palabras del Director Técnico ( e ) de la Maternidad Enrique C. Sotomayor, Dr. Jorge Daher, **a las 10H00 de este ☐ Viernes, 24 de Septiembre del 2010, en el Auditorio principal de este centro de atención de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.**

